

"Neue Mitte"

Entscheidung im Februar

TUT

EBERSBACH "Können und wollen wir die virtuelle Kauffmann-Areal-Welt in die Realität umsetzen?" Diese Frage stellt sich für den Ebersbacher Bürgermeister Edgar Wolff in den kommenden Wochen. Soll die Göppinger "Weber Development" Gelegenheit bekommen, in enger Kooperation mit der Stadt eine Detailplanung auszuarbeiten? Oder entschließt sich der Gemeinderat, einen Investorenwettbewerb auszuschreiben? Diese Option hätte das Gremium aber immer noch, wenn sich herausstellen sollte, dass man mit dem Göppinger Investor nicht zusammenkommt, betonte Wolff.

Am 13. Februar sollen die Bürgervertreter die Weichen für das weitere Vorgehen stellen. Der Rathauschef räumt ein, dass bei der am Dienstag vorgestellten Konzeption "eine ganze Menge von dem, was wir bisher diskutiert haben, fehlt". Jetzt gehe es darum abzuwägen, was für die Stadt wichtig sei. Man sei schließlich angetreten, eine optimale Lösung zu finden. "Die größtmögliche Akzeptanz ist uns wichtig, auch wenn wir es mit Sicherheit nicht allen Recht machen können", betonte Wolff.

Erscheinungsdatum: Donnerstag 25.01.2007

Quelle: <http://www.suedwest-aktiv.de/>

SÜDWEST AKTIV - Copyright 2002 Südwest Presse Online-Dienste GmbH
Alle Rechte vorbehalten!

← [zurück zum Artikel](#)

← [zurück zur Ressort-Übersicht](#)